

Elda propone a la Generalitat crear una vía a lo largo del río Vinalopó para conectar municipios a lo largo de 80 kilómetros

14/07/2021



El conseller ha visitado Elda hoy.

El Ayuntamiento de Elda ha propuesto a la Generalitat Valenciana que cree una vía verde a lo largo del Vinalopó que conectará los municipios por los que discurre el cauce del río. Así lo ha anunciado el conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, **Arcadi España**, quien ha visitado Elda para reunirse con el alcalde, **Rubén Alfaro**.

El alcalde de Elda trasladó hace unos días al conseller esta propuesta, que permitirá crear una nueva conexión de unos 80 kilómetros de recorrido, de manera que la vía de comunicación de los municipios no sea únicamente por carretera.

Alfaro ha agradecido al conseller su visita a Elda y ha explicado que **“en la reunión de hoy le he planteado algunas soluciones de movilidad sostenible, participando de ideas que a través de fondos europeos venimos trabajando desde hace tiempo, tanto desde la Generalitat como del Ayuntamiento de Elda”**.

El alcalde de Elda ha recordado que **“el río Vinalopó es una arteria fundamental que alinea las comarcas del Alto, Medio y Bajo Vinalopó y, dentro de la posibilidad que en estos momentos tiene la Generalitat de apostar por la movilidad sostenible a través de fondos europeos, trasladé al conseller una**

propuesta para conectar los diferentes municipios a través del cauce del río Vinalopó, que en muchos casos discurre por los cascos urbanos”.

El conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad, que ha firmado en el Libro de Honor del Ayuntamiento de Elda, ha explicado que **“para realizar el estudio de viabilidad de esta futura vía verde, propuesta por el Ayuntamiento de Elda, desde la Generalitat se va a consultar a todos los municipios por dónde va a discurrir”** y, en opinión de Arcadi España, **“puede ser un proyecto emblemático de sostenibilidad para todas las comarcas que cruzan el río Vinalopó”.**

Por otro lado, también han anunciado que se hará un proyecto de movilidad sostenible para Elda, la construcción de un aparcamiento junto a la rotonda de inicio de la CV-83, aprovechando que la explanada que existe junto a esta rotonda se ha convertido en punto de encuentro de usuarios que aparcan sus automóviles para acceder a sus centros de trabajo en un vehículo compartido.

El conseller Arcadi España ha explicado que el uso del coche compartido **“es muy positivo por un impacto de**

ahorro de costes a las personas y con una derivada muy importante medioambiental, porque reduce la congestión de nuestras carreteras y la contaminación”.

Los trabajos consisten en la adecuación y pavimentación de una parcela de dominio público de 2.240 metros cuadrados, así como la disposición en su interior de los elementos de señalización y balizamiento, de jardinería, y de alumbrado necesarios, con una capacidad de 58 plazas, algunas de las cuales quedarán reservadas para personas con movilidad reducida.



Elda tendrá un nuevo aparcamiento a las afueras.